
   
 
ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE FECHA 11 DE DICIEMBRE DE 2024 

 

Siendo las 19:15 horas se abre la sesión en el Salón de Actos con la asistencia de los siguientes 

miembros del órgano del gobierno: 

ALVAREZ SERRANO, MARIA ADELAIDA; BENITO LÓPEZ, GONZALO; CASTRO GRANADOS, ANA; DE 

LA MATA FERNANDEZ, MARIO; DOMINGUEZ VIAS, GERMAN; FERNANDEZ CARRASCO, 

FRANCISCO JAVIER; GARCÍA FERRETE, ENRIQUE; GAZQUEZ LOPEZ, MARIA; GOMEZ MARTIN, 

MIGUEL; GOMEZ URQUIZA, JOSE LUIS; HADRI MARRAKCHI YATIMI, CHAIMAE; JIMENEZ RUIZ, 

ANA; MARTIN NIEVES, PABLO; MONTIEL TROYA, MARIA; MUÑOZ MARTÍNEZ, IVÁN;  OLMEDO 

ALGUACIL, MILAGROSA; PARDO MORENO, TERESA; PEREZ AMIGO, JULIA; PEREZ ARDANAZ, 

BIBIANA; RAMOS RODRIGUEZ, JUAN JOSE; RODRIGUEZ DIAZ, LUCIANO; ROLDAN LOPEZ DEL 

HIERRO, CONCEPCION BEATRIZ; RUGER NAVARRETE, AZAHARA; SALMORAL RUIZ, ANTONIO; 

SÁNCHEZ LARA, ENCARNACIÓN MARÍA; TORRES MIRA, MANUEL JESUS; VAZQUEZ LARA, JUANA 

MARIA 

Miembros no componentes del órgano del gobierno: ANTOLI JOVER, ANA MARIA; GALARRETA 

APERTE, SERGIO; GARCÍA CARRIÓN, BEATRIZ; GÓMEZ TORRES, PIEDAD; MEMBRIVE JIMÉNEZ, 

MARIA JOSÉ; MÉRIDA YANEZ, BEATRIZ; PRIETO RODRIGUEZ, JOSEFA LUCÍA; TORIBIO MARTINEZ, 

SERGIO JOSE 

Antes de iniciar la sesión de la Junta de Centro, se decide su empiece en primera convocatoria 

(19:00h) por haber quorum. La decana solicita retrasar la junta dando unos breves minutos de 

cortesía porque todavía sigue habiendo personas entrando en la sala física y online. El 

coordinador de Campus, Miguel Gómez Martín, dijo que salía mientras esperábamos y 

asentimos. El profesor Juan José Ramos Rodríguez desea hacer constar en Acta su malestar 

porque hay quorum, habiendo que respetar el reglamento y la sesión debe ser iniciada sin más 

demora. La Decana replica que damos 5 minutos de cortesía y que hay que esperar al 

Coordinador del Campus. A continuación, la sesión comienza a las 19:15h con normalidad, 

leyendo el secretario la legislación para la protección de datos de grabación y/o difusión de 

contenido audiovisual. 

Punto Primero: Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria anterior. Se aprueba por unanimidad.  

Punto Segundo: Proclamación definitiva de nuevos miembros de la Junta de Centro. Toma la 

palabra la decana despidiendo a los antiguos miembros de la Junta y destacando que han pasado 

4 años donde hay cambios en personal estatuario. Da la bienvenida al nuevo coordinador de 

Campus y a todos los representantes. La decana reflexiona que se debe gobernar para todos, 

incluidos las minorías, siendo importantes para que todo funcione. En la bienvenida desea que 

todos aportemos para que todo crezca y funcione. A continuación, la decana felicita la navidad 

y muestra la felicitación de navidad con los stickers de los dibujos de los niños del día de la 

enfermería, realizado por el anterior vicedecano de estudiantes, el profesor Juan José Ramos 

Rodríguez. A continuación, el secretario nombra a todos los nuevos miembros de la Junta de 

Centro y de la delegación de estudiantes para darle la bienvenida.  
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Punto Tercero: Constitución de la nueva MESA DE JUNTA. El secretario explica cómo está 

conformado la mesa. El profesor Juan José Ramos Rodríguez se postula en la mesa como PDI, 

sin necesidad de votar. El estudiante Gonzalo Benito López es el único candidato. Como PTGAS 

hay dos candidatos, Irene Paola García Rojas y Ana Jiménez Ruíz, llevándolo a votación secreta.  

El secretario comenta que el profesor Sergio Toribio, como coordinador de grado, no puede 

votar: solo tiene voz pero no voto. La decana pide al secretario consultarlo en normativa porque 

forma parte del equipo. El profesor Juan José Ramos Rodríguez recuerda, en voz alta, que en la 

normativa el coordinador de grado tiene voz, pero no voto. La decana pide que conste en acta 

que se hará la consulta en secretaría general, que se lleve a votación, y si pudiera votar que se 

repita la votación. 

El profesor Manuel Jiménez Ruíz pide votar, pero se le indica que al ser voto secreto tiene que 

ser presencial (físicamente) según normativa. El profesor Manuel Jiménez Ruíz pide que quede 

reflejado en acta que todas las votaciones sean presenciales. El profesor Manuel Jiménez Ruíz 

indica que no le importa decirlo y que no tiene nada que ocultar, pero que quede en acta. El 

secretario le vuelve a indicar que, tal como indica reglamento, las votaciones son personales y 

secretas. Al ser hacia personas y secretas solo pueden ser presenciales físicamente. El profesor 

Manuel Jiménez Ruíz replica al secretario que está claro pero que siempre hay que tenerlo más 

claro.  

Las votaciones de PTGAS terminan con 4 votaciones para Ana Jiménez Ruiz y 19 votaciones para 

Irene Paola Jiménez Ruíz, quedando Irene Paola Jiménez Ruiz como miembro de la mesa por 

PTGAS. La decana da la bienvenida a todos los miembros de la Facultad. 

Punto Cuarto: Ruegos y Preguntas. El vicedecano de ordenación académica comenta que 

cambiará las aulas en fechas de exámenes.  

El profesor Javier Fernández Carrasco pregunta a la decana por un escrito sobre la coordinación 

de grado para que se adaptara a la normativa de la LOSU. La decana toma la palabra para explicar 

que no puede proceder a destituir a nadie por una normativa, habiendo estamentos por encima 

de ella para saber si puede o no. Remitió esa pregunta y está esperando respuesta de Secretaría 

General, haciéndola saber en Junta de Facultad cuando la sepa.  

La profesora Josefa Lucia Prieto se despide y desea lo mejor a la junta, dando su completo apoyo. 

La decana comenta que pidió cita al rector sobre temas de Máster y otro grado en la Facultad. 

Dentro de los master ve posibilidad en máster de enfermería avanzada junto con la facultad de 

ciencias de la salud de granada de manera consensuada. Otro Máster que se haría con la UNIA 

en modo semipresencial y se impartiría en los tres campus pidiendo a los vicerrectorados de 

docencia, de posgrado, grado y del Campus, comentaron que hiciera por petición personal. Y 

como grado se solicita Fisioterapia, siendo de gran agrado por la Ciudad. La demanda de aulario 

será tremenda, y con el nuevo verifica será difícil los horarios, pero con el grado de fisioterapia 

estaría garantizada. Se informará de las resoluciones y que el rector está de acuerdo de poner 

aquí un máster, dando su apoyo. Del nuevo aulario ha venido material (sillas y mesas) y falta por 

poner espacios de lavados de mano. El coordinador Miguel Gómez explica que dada la cantidad 

para la compra de materiales hay que pedir una licitación, así como otros requisito técnicos.  
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El profesor Juan José Ramos pregunta cuándo se puede ocupar el aulario. La decana dice que 

están las mesas compradas menos en el laboratorio de fisiología porque están dentro del 

paquete junto con el laboratorio. La decana explica que el problema no es ese, que se pueden 

traer mesas y sillas. 

La decana aclara que una vez se tengan los despachos, los Dptos. serán los que recoloquen a la 

gente.  El profesor Juan José Ramos Rodríguez pregunta si el despacho pequeño (nº2) se puede 

poner como un espacio conjunto para profesores o de reuniones. La decana dice que sí, que 

todavía no sabe cuál, pero que es razonable. 

La decana termina dando las gracias a todos y recordando que las minorías existen y que le 

debemos algo a todos los que formaron la facultad, porque estamos en la Facultad porque ellas 

la hicieron. 

María Montiel hace una pregunta de las sesiones por la mañana como punto del orden del día. 

La decana comenta dice que sí, que no hace ni llevarla como punto. Ahora estamos en tiempos 

completos y todas sean por la mañana, exceptuando una cosa como hoy (19:00h) por 

incompatibilidad de la Decana o Secretario con otras actividades que impidan venir por la 

mañana. Reitera que lo lógico es que se haga todo por la mañana siempre, a excepción de que, 

lo dicho, que decano o secretario no puedan, y que no ve necesario llevar a la junta ese punto. 

Tras esta intervención se levanta la sesión siendo las 20:00 H. 

 

 

FDO. GERMÁN DOMÍNGUEZ VÍAS                       FDO.  MARIA MILAGROSA OLMEDO ALGUACIL 

SECRETARIO ACADÉMICO    DECANA FACULTAD CCSS 
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